



Surplombant fièrement la colline Parlementaire depuis 1886, l'hôtel du Parlement de Québec prend place aux premiers rangs des joyaux du patrimoine québécois.

Conçu pour faire œuvre de mémoire, l'édifice construit par Eugène-Étienne Taché raconte notre histoire : celle de nos racines, de notre peuple et de nos valeurs. Son architecture, sa décoration et les trésors qu'il abrite constituent un livre d'histoire à ciel ouvert, dans lequel s'expriment les voix de celles et ceux qui ont contribué à façonner notre avenir.

L'ouvrage *L'hôtel du Parlement, mémoire du Québec*, se veut un récit historique de plus de 250 pages qui, à l'image du legs architectural de Taché, se perpétuera au fil des années. Le récit se découpe en dix thématiques, dix périodes charnières de notre histoire, de la rencontre de deux mondes à partir de 1534, à la Révolution tranquille et la réforme parlementaire.

Cet ouvrage met en valeur les photographies de Francesco Bellomo : photographies d'éléments de décoration de l'hôtel du Parlement, de son architecture et des œuvres d'art qu'il préserve. Des documents originaux alimentent l'iconographie. L'historien Gaston Deschênes nous sert de guide pour lire l'histoire du Québec grâce à des textes d'une grande rigueur. Cette publication se veut un hommage à celles et à ceux qui font de l'hôtel du Parlement, depuis des siècles, un lieu de parole et de découverte toujours plus vivant.

---